



Ana und Fritz
im Indianerdorf.

Zehntes Kapitel.

Das Geheimnis Merolas.

Dona Ana findet Gelegenheit, Fritz ihr Herz auszuschütten, der mit Hilfe Merolas einer Verschwörung der Pamas auf die Spur kommt.

Fritz war so abgespannt, daß er schon nach wenigen Minuten, ohne sich über die warnende Bewegung Merolas klar zu werden, in festen und tiefen Schlummer versank. Der Tag war sonnenhell, als er wieder erwachte. Von draußen herein scholl der Lärm der Festfreude; die Frühlingsfeier hatte begonnen.

Fritz suchte Wöhanna auf, der ihn freundlich empfing, frühstückte mit ihm und fertigte den Boten für den Obersten Drevalo ab. Sodann ließ er sich zu Fräulein von Hallstädt führen, die ein zwischen den Tempelruinen liegendes, aus alten